



Im Makramee-Look gestalten

Weinflaschen werden zu stimmungsvollen Leuchtern

Makramee ist aktuell sehr angesagt und äußerst vielseitig in der Anwendung. Mit der aus dem Orient stammenden Knüpftchnik lassen sich Armbänder, Taschen oder Dekogegenstände herstellen. Das ist aber noch nicht alles, denn Muster im Makramee-Look können auch gemalt werden. Wir zeigen Dir, wie Du aus alten Weinflaschen stimmungsvolle Kerzenhalter gestalten kannst. Mit den Glanzlackmarkern von edding gelingt das Muster auf dunklem Glas besonders dekorativ. Genau wie Makramee waren dekorative Tropfkerzen auf Weinflaschen bereits in den 70er Jahren sehr beliebt, nun erleben die Trends von damals einen neuen Hype.



Schritt 1

Die Etiketten der Weinflaschen lassen sich einfach und sauber zugleich mit dem edding 8180 Etikettenlöser entfernen. Für die Gestaltung haben wir den Glanzlackmarker edding 750 in Weiß ausgewählt.



Schritt 3

Vor dem Gestalten die Glanzlackmarker wie folgt aktivieren: Den Marker mit geschlossener Kappe kräftig schütteln, Kappe entfernen und auf einem saugfähigen Papier den Marker einige Male anpumpen, bis die Tinte in der Spitze erscheint. Auf einem Stück Papier anschreiben, nun ist der Marker bereit. Mit einer gepunkteten Ranke auf dem Flaschenhals starten.



Schritt 5

Lass Deiner Fantasie freien Lauf und probiere unterschiedlichste Muster aus. Nachdem die Bemalung trocken ist, kannst Du die Kerze einsetzen.



Schritt 2

Die Etiketten mit dem Etikettenlöser gut einstreichen und das Öl einige Minuten einwirken lassen. Anschließend kannst Du das Etikett und eventuelle Klebereste einfach entfernen. Das Glas vor dem Gestalten nochmal gründlich reinigen.



Schritt 4

Nach Lust und Laune das Makrameemuster fortsetzen, zum Beispiel durch weitere Bordüren und Ranken, die Knoten nachempfunden sind oder senkrechte Striche. Nach Gebrauch die Marker immer gut verschließen und waagrecht lagern.

Material:

- edding 750 Glanzlackmarker
- leere, grüne Weinflasche
- Tuch
- Kerzen